

Infos für Jugendliche April 2024



aha

Monatsvorteile mit der aha card

Zu zweit ins Kino und einmal zahlen: Für „Der Junge und der Reiher“ am 10. April 2024, 20 Uhr, im Metrokino in Bregenz gilt eine 2für1-Aktion für aha card Inhaber*innen. Auch das Konzert der Steaming Satellites am 20. April 2024 im Spielboden in Dornbirn gibt es im Doppelpack. Die Aktionen gelten nur gegen Vorlage der aha cards. Alle Infos zu den Monatsvorteilen der aha card findet man unter www.aha.or.at/monatsvorteil.



aha

Jetzt anmelden für die aha-MACHWAS-Tage

Unter dem Motto „Gemeinsam Gutes tun“ erhalten Schüler*innen im Alter von 12 bis 19 Jahren auch heuer zu Schulschluss Einblicke in verschiedene Organisationen und können vor Ort mithelfen. Von den Vereinen wurden schon viele spannende Projekte für gemeinsame Aktivitäten eingereicht. Schulklassen können sich von 10. April bis 12. Mai 2024 anmelden. Alle Infos zu den aha MACHWAS-Tage vom 26. Juni bis 3. Juli 2024 findet man unter www.aha.or.at/machwas-tage.



BMI Gerd Pachauer

Jobschnuppern mit aha plus

Wer mit aha plus Punkte sammelt, kann sie gegen verschiedene Rewards eintauschen. Für 500 Punkte gibt es zum Beispiel einen spannenden Tag in der Landespolizeidirektion Vorarlberg in Bregenz. Der/die Gewinner*in des Rewards erhält exklusive Einblicke in die Arbeit der Polizei und bekommt Antworten auf viele Fragen. Alle Infos gibt es unter www.aha.or.at/plus/rewards/706.



aha

Ländle goes Europe 2024

Abenteuer, Workshops, Natur und Jugendliche aus unterschiedlichen europäischen Ländern: Bei den Ländle-goes-Europe-Camps erleben junge Vorarlberger*innen Europa hautnah! Zehn aktionsgeladene Tage erwarten Sportbegeisterte zwischen 15 und 18 Jahren heuer von 19. bis 28. Juli in Luxemburg. Vom 28. Juli bis 3. August 2024 geht es für Reiselustige zwischen 13 und 15 Jahren auf die Neuerburg (D), wo ein kreatives Programm mit Workshops und Ausflügen auf sie wartet. „Mentalfit Journey“ lautet das Motto des dritten Jugendcamps, das junge Europäer*innen zwischen 14 und 17 Jahren vom 4. bis 13. August 2024 in Georgien zusammenführt.

Die Jugendcamps sind kostengünstig und werden vom EU-Programm Erasmus+ und vom Fachbereich Jugend & Familie beim Amt der Vorarlberger Landesregierung gefördert. Jugendliche bekommen so die Möglichkeit, ohne Eltern zu verreisen und internationale Freundschaften zu knüpfen. Anmelden können sie sich noch bis 10. April 2024 (Georgien) bzw. 15. Mai 2024 (Luxemburg und Deutschland). Alle Infos zu Ländle goes Europe 2024 gibt es unter www.aha.or.at/laendle-goes-europe.